



POR ROBERTO  
VIZCAINO  
RVIZCAINO@  
GMAIL.COM  
TWITTER: @VIZCAINO  
FACEBOOK  
WWW.FACEBOOK.COM/  
RVIZCAINO

## Tras la puerta del poder No se siente, ni se ve, pero hay estrategia vs la delincuencia: Monreal

Luego de casi 5 horas de comparecencia, la cúpula militar del Gabinete de Seguridad, así como diputados y senadores de todos los partidos miembros de la Comisión Bicameral de Seguimiento de Seguridad concluyeron que en el combate al narco y la delincuencia organizada hay estrategia y logros.

¡Ciertamente!, reconoció **Ricardo Monreal**, presidente de la Comisión Bicameral, "sin soslayar que hay algunos estados y municipios con problemas... el país está avanzando".

Consideró que, durante el encuentro, inédito, único, en el que de viva voz los cuatro secretarios expresaron sus puntos de vista, los legisladores plantearon sus interrogantes y fueron respondidos... no se ocultó nada.

A la comparecencia llegaron los secretarios de la Defensa, **Luis Crescencio Sandoval**; de Marina **José Rafael Ojeda**; de Seguridad **Rosa Icela Rodríguez** y de Gobernación, **Adán Augusto López**.

"Hay que destacar el ambiente de respeto de todos los legisladores y de los miembros del gabinete... respondieron los cuestionamientos, las dudas; fue un ejercicio rico en información y se expresaron asuntos de seguridad y de la evaluación de la Fuerza Armada Permanente".

La comparecencia tomó como base el primer informe semestral del presidente **Andrés Manuel López Obrador** de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública.

Dentro de estos parámetros, dijo el zacatecano, "hubo de todo, los indicadores que los legisladores propusieron los informaron. Habrá más indicadores... (en el entendido de que) la estrategia es una decisión del presidente, (y de que) a los legisladores les corresponde evaluar a esta fuerza y sus resultados". Monreal recordó que antes, estos temas se analizaban fuera del Senado.

"Se vieron temas delicados, pero no es conveniente difundirlos, como los municipios que no tienen policía o estados con dificultad en el enfrentamiento con el crimen".

El zacatecano indicó que él les vio manejar con soltura toda la información, "sabían de lo que estaban hablando... un manejo y una información con mucha inteligencia".

Sin dar detalles de los temas abordados, afirmó que hubo cuestionamientos fuertes, pero respetuosos en sus planteamientos, todo dentro de un ambiente positivo para el combate al crimen. "Lo que ahora analizaron son los indicadores, los seis meses de la fuerza armada permanente; donde están, cuantos elementos en cada estado y en que activida-

des... y el armamento. "Dijeron que van bien y mostraron gráficas de reducción de delitos y en especial de homicidios..." concluyó.

### COAHUILA Y EDOMEX, SU VOTO DEFINIRÁ SU FUTURO

En Coahuila, salvo por algo extraordinario, ganará el priista **Manolo Jiménez** al amparo legal y político de la Alianza va por México. Ahí además de gobernador se votará por 25 diputados locales. Los ojos se centran así en lo que se votará en el Estado de México. Es importante afirmar, explicar, que la estructura y normas electorales en que se ejercerá el voto en esos dos estados hará prácticamente imposible el fraude electoral de antaño.

Mire Usted, le informo:

- En Coahuila -con 2'355,025 electores- habrá 4,047 casillas
- En el Edomex -con una lista nominal de 12'676,625 electores-, habrá 20, 433 casillas.

En cada una de esas casillas habrá boletas foliadas y con sellos de agua como en los billetes, para impedir que sean clonadas.

Como en ninguna otra elección, el domingo próximo habrá en cada casilla representantes de cada partido. Así Morena en Coahuila sólo tendrá un representante por cada casilla, porque sus aliados Verde y PT, decidieron lanzar sus propios candidatos.

Ahí la Alianza va por México tendrá tres: uno del PAN, otro del PRI y uno más del PAN.

En el Edomex cada casilla de las 20,433 que se colocarán en todo el estado, tendrá tres por cada una de las candidatas: los tres de Morena, Verde y PT y los 3 del PRI, PAN y PRD.

Los representantes deberán firmar las actas finales cuyas copias quedarán colocadas afuera de cada casilla para señalar cuantos votos se llevó cada candidata o candidato. Las fotos de estas actas o planillas, o sábanas, irá por medios digitales a sus centrales para conocer de inmediato cuanto sacó cada candidata en ese estado.

Las credenciales de elector establecen la casilla en que se debe votar. Lo que es corroborado por una lista que se entrega en cada casilla y que es confirmada por los funcionarios del INE y vigilado por los representantes de los partidos.

Eso impide que un votante pueda ir sufragar en 2 o más casillas.

En el Edomex todo lo anterior será seguido y sancionado de cerca por 5 mil 519 observadores provenientes de EU, Canadá y Europa quienes ya fueron debidamente registrados y autorizados por el INE.

¿Pese a todos estos candados habrá intento de alterar esas elecciones? Seguro que sí. Violencia sin duda.

Pero nada que pueda llevar a esos comicios a su cancelación.

Así que quien gane será porque la mayoría de los ciudadanos en esos estados lo quiere.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

5

31/05/2023

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

